

*L'Evêque leur présente les clefs de l'église ; ils les touchent tous successivement de la main droite, pendant qu'il leur dit :*

AGISSEZ comme devant rendre compte à Dieu des choses qui sont enfermées sous ces clefs.	SIC agite quasi reddituri Deo rationem pro iis rebus quæ his clavis recluduntur.
---	--

*L'Archidiacre conduit alors processionnellement les Ordinands à une des portes de l'église, la leur fait fermer, puis ouvrir, et leur fait sonner une cloche ; il les reconduit ensuite à leur place devant le Prêlat, qui, la mitre sur la tête, et pendant qu'ils sont à genoux, fait, debout et tourné vers eux, la prière suivante :*

DEUM Patrem omnipotentem, etc . . . . Per omnia sæcula sæculorum. R. Amen.

SUPLIONS avec instance Dieu le Père tout-puissant, nos très-chers frères, de bénir ces serviteurs qu'il a daigné choisir pour remplir l'office de Portiers ; qu'il leur donne une vigilante fidélité dans la maison de Dieu ; et que, jour et nuit, ils aient soin d'appeler le peuple, aux heures marquées, pour invoquer le nom du Seigneur, par l'assistance de Jésus-Christ son Fils unique, qui, étant Dieu, vit et règne avec lui en l'unité du Saint-Esprit, etc.

R. Ainsi soit-il.

*Le Prêlat quitte la mitre et dit Oremus ; ses ministres ajoutent : Plectamus genua, etc., comme précédemment : il se tourne aussitôt vers les Portiers, et continue, debout et sans mitre :*

DOMINE sancte, Pater omnipotens, etc . . . . Per Dominum nostrum Jesum Christum Filium tuum, etc. R. Amen.

SEIGNEUR saint, Père tout-puissant, Dieu éternel daignez bénir dans l'office de Portiers ces serviteurs qui sont à vous ; afin que, devenus les gardiens de votre Eglise, ils obéissent à vos ordres, et méritent d'avoir part à la récompense que vous donnerez à vos élus ; par notre Seigneur Jésus-Christ votre Fils, qui, étant Dieu, vit et règne, etc.

R. Ainsi soit-il.

<i>Archidiaconus.</i> Recedant qui ordinati sunt ad officium Ostiariorum.	<i>L'Archidiacre.</i> Que ceux qui ont été promus à l'office de Portiers se retirent.
---	---

*Tous se lèvent, saluent l'autel, et se rendent à leurs premières places, à moins qu'ils ne doivent, selon l'usage actuel, recevoir immédiatement l'Ordre des Lecteurs.—Dans ce cas, ils se lèvent seulement, pendant que l'Evêque continue la Messe.*